

Coronavirus: El "Plan B" de la DGE por si suspenden las clases



Si bien dentro de **los anuncios que hizo ayer el gobernador Rodolfo Suárez** en el contexto de la contención del coronavirus, aseguró que por el momento no se justifica la suspensión de clases, esa decisión podría tomarse en un futuro no muy lejano si la situación en el país empeora.

Por ello, **la DGE tiene una herramienta que puede ponerse a disposición de los alumnos para que no pierdan el ritmo de los estudios.**

«Nosotros **como provincia sísmica tenemos armada una estrategia** para que los chicos continúen con su educación», adelantó la subsecretaria de Educación, **Graciela Orelogio.**

Es que, frente a una posible catástrofe, la DGE tiene esa herramienta que hoy utilizan los alumnos que están dentro de lo que se llama «escolaridad protegida», que es para alumnos que no puedan concurrir a la escuela por diferentes motivos, ya sea por problemas de convivencia o porque fueron padres/madres u otras razones.

La idea es que los chicos puedan continuar su educación en la casa

Se trata de una **plataforma virtual en la cual están todos los contenidos (tanto de primaria como de secundaria)** y a los cuales se puede acceder desde PC, Tablet o celular.

«Para los alumnos de la primaria, que deben gestionarse con los padres, los contenidos son más sencillos tal vez que como se dan en el aula, pero **el eje de aprendizaje es el mismo**», explicó Orelogio.

Si bien hasta ahora nunca se ha tenido que utilizar en forma masiva, la plataforma se actualiza año a año y para los alumnos de secundario sí cuenta con los programas completos de todas las materias.

«En el secundario, al ser alumnos más grandes que autogestionan sus estudios, también es una herramienta educativa en ese sentido: que aprender a gestionar sus tiempos de estudio, sus exámenes, etcétera».

Graciela Orelogio explicó al Post cómo funciona la plataforma virtual

Si bien el sistema está desde hace años, **sólo tienen acceso a él los alumnos dentro del programa de Escolaridad Protegida**, pero en caso de que se suspendieran las clases por prevención o por alguna catástrofe, se puede liberar el acceso o ir dándolo de a poco.

También existen en Youtube tutoriales realizados por docentes mendocinos para reforzar algunos contenidos difíciles, y podrían sumarse más si existiera necesidad.

Fuente: Mendoza Post